

# *Le ministre haïtien des Affaires étrangères s'entretient avec l'Ambassadeur de Cuba*

---



CUBA

HAÏTI



Port-au-Prince, 8 janvier (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères et des cultes d'Haïti, Lener Renauld, s'est réuni avec l'ambassadeur de Cuba , Ricardo García, pour échanger des vues sur la prochaine rencontre ministérielle de l'Association des États de la Caraïbe.

Ils ont dialogué aussi sur des thèmes d'intérêt régional et sur la coopération cubaine dans divers domaines, spécialement dans celui de la santé.

L'on a appris également que la rencontre des ministres des Affaires étrangères aura lieu les 18 et 19 janvier en Haïti où Cuba assumera la présidence temporaire de l'Association des États de la Caraïbe, fondée en 1994 en Colombie pour promouvoir la consultation et la coopération concertée entre les pays de la région.



**Radio Habana Cuba**